

lisant l'office, Les chants sacrés, alternant avec les musiques, rendaient l'impression plus profonde encore ; aussi était-ce avec un redoublement de piété que tous s'agenouillaient au passage du Saint Sacrement.

A la rentrée de la procession eut lieu un salut solennel dans l'église de Notre-Dame littéralement comble de la nef au dernier jubé.

---

Mardi prochain, le six juillet, à deux heures de l'après-midi, les Messieurs du clergé de l'archidiocèse sont invités à se réunir au salon de l'archevêché pour présenter leurs félicitations à Sa Grandeur Monseigneur Edouard Charles Fabre archevêque de Montréal.

---

Mgr de Montréal, se trouvant en visite pastorale à Oka, a célébré la Fête-Dieu dans cette paroisse.

Sa Grandeur a officié pontificalement à la grand'messe, ayant pour prêtre assistant M. Lefebvre, curé d'Oka, et pour diacres d'honneur le R. P. Jean-Baptiste, et M. Cuoq SS. M. l'abbé Donnelly agissait comme maître des cérémonies.

Après la grand'messe eut lieu la procession.

A travers les rues balisées, pavoisées de drapeaux, garnies de banderolles, sous de nombreux arcs de verdure où se voyaient de pieuses inscriptions, au bruit des cloches et du canon, s'avança la procession. Dans ses rangs avaient pris place la plus grande partie des citoyens, les sœurs de la Congrégation, plusieurs ecclésiastiques. Sa Grandeur portait le T. S. Sacrement.

Il y avait longtemps qu'on n'avait vu à Oka une cérémonie aussi imposante.

Mgr de Montréal quitta Oka à trois heures ; il fut accompagné jusqu'au bateau par toute la population.

---

Vendredi, le vingt-cinq juin, a eu lieu dans la salle de l'exposition de l'œuvre des Tabernacles la consécration des objets et des ornements servant au culte.

Mgr de Montréal, obligé de partir pour Baltimore, n'avait pu présider à cette cérémonie. M. le curé de Notre-Dame, accompagné de MM. Sorin, chapelain de Notre-Dame de Pitié, Guilhot, directeur de l'œuvre, P. Rousseau SS, et LePailleur, vicaire d'Hochelaga, remplaçait Sa Grandeur.

M. le curé de Notre-Dame adressa quelques paroles aux généreuses dames qui par leurs soins, leurs travaux font si belle l'œuvre des Tabernacles. Vous donnez votre temps, leur dit-il, vous dépensez votre argent pour l'œuvre des Tabernacles ; Dieu vous le rendra au centuple. Il doit les féliciter de leur dévouement et les encourager à y persévérer. En travaillant et en continuant à travailler pour Jésus-Christ dans l'Eucharistie vous mériterez d'être appelées par Dieu de grandes chrétiennes. Jésus vous